

Ebrard dice confiar en los nuevos consejeros

ALFREDO FUENTES

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, descartó que él tenga dudas sobre el Instituto Nacional Electoral, un día después de que se conocieran a los nuevos consejeros del organismo, incluida su presidenta, Guadalupe Taddei Zavala.

Al inaugurar la nueva oficina de pasaportes en Iztapalapa, el canciller señaló que el método de insaculación –sorteo– por el que fueron seleccionados a los cuatro consejeros entrantes es legalmente válido, por lo que le deseó éxito al INE.

“Siguieron el procedimiento que está establecido constitucionalmente y yo espero que tengan éxito y que todo les salga bien. “La confianza en las instituciones es algo que yo tengo, yo no pondría en tela de duda al Instituto (Nacional) Electoral”, indicó en la única pregunta que respondió a medios de comunicación tras el evento celebrado ayer.

La inauguración de la oficina de pasaportes contó con la participación del mariachi Gama 1000, uno de los más reconocidos a nivel nacional, un amplio escenario en forma de cruz y cientos de personas que fueron movilizadas en camiones desde diferentes alcaldías de la capital y municipios del Estado de México.

Ebrard resaltó la inauguración de la oficina de pasaportes que se ubicará en la plaza comercial Parque Las Antenas, ya que las instalaciones de este tipo solían construirse en otras demarcaciones que se encuentran al poniente de la Ciudad de México, mientras que en esta alcaldía eran relegadas.

NUEVOS consejeros asumirán su puesto en el Instituto Nacional Electoral el 3 de abril

4



ALEJANDRO AGUILAR



Marcelo Ebrard, en Iztapalapa

